

image au-dessus de cet autel, dans le tombeau duquel reposent ses reliques. Puisse la vûe des instruments de son martyre inspirer aux jeunes filles de notre cité le courage qui leur est nécessaire pour résister aux embûches, aux sollicitations du mal, dont elles sont sans cesse entourées!

Tout près de l'autel de Ste. Catharine, le premier groupe que nous rencontrons nous offre la figure de *Saint François-Xavier*. La charité dévorait l'âme de ce grand apôtre, et, dans un pays où son culte est si populaire, il n'est pas nécessaire de rappeler en détail ce que tout le monde sait de l'héroïsme de son amour pour ses frères. L'univers semblait trop petit pour son zèle ; et toutes les nations de la terre avaient une large place dans son cœur. A côté de St. François-Xavier on voit *St. Jean de Dieu*. C'est un des prodiges de cha-